

Fecha: 27-02-2023
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl. : La Estrella de Antofagasta
Tipo: Actualidad
Título: **Donan implementación para rescate vehicular de Bomberos**

Pág. : 5
Cm2: 201,1

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



MOSTRARON UN SIMULACRO LA UTILIDAD DE LOS IMPLEMENTOS

Donan implementación para rescate vehicular de Bomberos

La Octava Compañía de Bomberos de Antofagasta recibió equipamiento para facilitar sus tareas de rescate vehicular gracias al fondo de Voluntariado Corporativo "El Abra en Acción" de Minera El Abra. Este programa permite a los trabajadores de la minera colaborar con la comunidad en proyectos que beneficien a organizaciones y entidades locales.

Entre los elementos recibidos se incluyen sopor tes, herramientas, manta s para la estación de trabajo, cubre cantes vivos y escudos protectores para pacientes contra la proyección de esquirlas, entre otros equipos. La iniciativa fue impulsada por Javier Tapia Rivera, trabajador de la Gerencia de Seguridad y Salud Ocupacional de la minera y voluntario

de la Octava Compañía de Bomberos.

Según explicó Tapia Rivera, el proyecto surgió de la necesidad de contar con herramientas más seguras para evitar cortes y proyección de energía en las tareas de rescate vehicular. Mario Díaz, teniente terce ro de la Compañía, destacó la importancia de los equipos adquiridos para el desarrollo de nuevas técnicas

de rescate y el mantenimiento de altos estándares profesionales en su labor.

La iniciativa que ha beneficiado a 17 organizaciones regionales, y se encuentra en etapa de ejecución. Los trabajadores líderes de cada proyecto colaboran voluntariamente con organizaciones comunitarias, sociales y vecinales de la región para llevarlos a cabo. ☀